

市長への提言 平成29年12月末日現在					
件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
小・中学校トイレの洋式化について	一般家庭に比べ、小・中学校トイレの洋式化が遅れています。子どもの日常生活に大きな影響が出ていると思われますので、早急に洋式化してください。	平成29年度については、小学校と中学校を合わせて12校の改修工事を行っており、平成28年3月末時点におけるトイレの洋式化率は27.1パーセントです。 学校トイレの環境を改善し、児童・生徒が安心して学校生活が送れるように、要望の多い「洋式トイレ」の設置や、車椅子利用者など、どなたでも使用していただける「多目的トイレ」の設置、更に「省エネやコスト対策」のほか、災害時を想定した改修整備を順次行ってまいります。	2017/11/30	2017/12/19	教育環境整備室
空き家の有効利用(民泊)について	枚方の風景はレトロな雰囲気があり、美しさを感じていますが、夜になると明かりがなく、空き家が多く存在しているように思います。 これらの古い家(空き家)を民泊の場所として活用することで、古い民家の保全にもなり、さらに活気のある都市にできるのではないのでしょうか。	現在、総合的な観光施策の確立に向けて検討を進めており、その中で民泊サービスの活用など、宿泊機能の充実についても検討を行っているところです。 「古い民家(空き家)の有効利用」につきましては、所有権の問題など難しい課題がありますが、他市の事例も踏まえながら調査・研究を行い、より一層、観光振興の促進に取り組んでまいります。	2017/12/4	2017/12/21	賑わい交流課
牧野長尾線の工事について	先日、都市計画道路「牧野長尾線」の工事説明会へ出席しましたが、道路完成後の環境問題等を危惧しています。環境悪化が最小限度に抑えられるように、行政として対策を講じていただきたい。	都市計画道路は、過年度に各路線の必要性を検討しており、本路線については、本市東部地域の道路ネットワークを形成する重要な路線で、菅原東小学校への安全な通学路の確保や、市道長尾京田辺線に流入している通過交通の抑制対策としても必要であることから、存続路線としました。 本路線の整備による周辺環境や安全対策は、低騒音効果のある舗装材や路面表示などで車両の速度超過を抑制する対策や、道路標識・啓発看板などの交通安全施設の設置について検討を行っています。大型車進入規制については、大阪府公安委員会(警察)の判断となりますが、いただいたご意見を伝え継続して協議を行ってまいります。	2017/12/19	2017/12/28	道路河川整備課